

市民会議⑥ ひとことアンケートまとめ

2010/5/10

勉強になった!

条例に関する疑問を最初に解決していただいたことが勉強になりました。

有意義な時間! (おもしろい・楽しかった・よかった)

具体的な案がたくさん出ているグループもあり良かったと思います。

条例文を作るのではなく自分の思いを全部出すという話を聞いて少し楽になりました。

と班のまとめる技術がすばらしいと思いました。

参加するようになってから・・・

2回目になり、素案作りの手法に慣れた分、お互いの意見を尊重し合えるようになったと感じている。(市民参加の方法に慣れが必要かな?)

他の市の参加条例を参考にしながらですが、少しずつ自分で考えてポストイットが書けるようになりました。

皆さんの意見が聞けて、少し頭の中が整理できたような気がします。

少しずつまとまってきた感じがします。

話し合いの環境

先生はどんな事でもほめてくれて、いい環境で話し合う事ができました。

今後の課題

前回欠席のためとまどいがあったがいよいよ本論に入ってきた感あり。まだまだならない点があるのが今後へ課題。

情報について

あんねっと新聞の1号2号のPDFデータを頂けるとありがたいです。

ファイルを見ながら自分の考えを出すことができた。

時間について

※9時には終わってほしいです!!

思いは出せたが、時間が少なかった。

人数について

出席者が少なかったので、意見が少なかった。テーマを変えて協議した。

難しさ故に・・・

なかなか新しいアイデアが浮かばず、班内で悩んでしまいました。難しいですね。

だんだん難しくなり、意見が言える様になりたい

自分なら何ができるか・・・の形で考えるのは、なかなか参加できないのでとても難しい。

難しかったです。議論のお役に立てず、申し訳ありません。考え出すとどれも奥が深いです。

テーマの設定が難しく意見が出しにくかった。

予習復習の必要性

回を重ねる度に難しく感じる。予習復習の必要性を思う。

PI活動について

様々なイベントでのアンケートをするなど、参加できます。

船橋さんの提案に大賛成です。わくわくセンターにはたくさんのパネルがあり、利用してくださいという言葉もききました。
--

各まつりへの参加は、そのイベントの趣旨と関係があるので事務局と要相談だと思います。

掲示できる（多くの方が来る場所）所で展示し意見をもらう。

小森さんの意見は結構なことだと思います。
